

《バック事故をなくしましょう》

- ・「見えない」=「いない」・・・ではない・・・「見えない」=「危険」
- ・バックの進路は⇒必ず、事前に目視確認

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する
- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない

《構内事故をなくしましょう》

出発時 ぐるりとトラック ひと回り

《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

深夜 大型トラックが自転車に追突、自転車の男性死亡 大型トラックの男性運転手を現行犯逮捕

現場は、見通しの良い直線の県道

- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2025/8/28(木) 12:01

28日午前1時まえ、山形県の県道で大型トラックが、前を走っていた自転車に追突しました。自転車に乗っていた男性(64)が心肺停止の状態で病院に運ばれ、その後、死亡が確認されました。死因は外傷性ショックでした。警察は、前方の安全を確認せずに運転したとして、大型トラックを運転していた会社員の男性容疑者(66)を現行犯逮捕しました。現場は見通しの良い直線道路で、容疑者は警察の調べに対し認めているという。

札幌 南郷通の丁字路交差点

左折で道道に出てきたトレーラーと

道道を走行中の軽乗用車が出合い頭に衝突

軽乗用車は横転...50代の男性けが

- ◇左折は死角が多い! ハンドルを切る前に確認しましょう!◇

◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

- ◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2025/8/28(木) 8:25

27日午後3時50分ごろ、札幌市白石区南郷通19丁目南の丁字路の交差点で、交差点を左折し、道道に出てきたトレーラーと道道を走行中の軽乗用車が、出合い頭に衝突する事故がありました。その後、軽乗用車が横転したということです。この事故で、軽乗用車を運転していた50代の男性けがをして、病院に搬送されました。

午後9時すぎ 信号交差点

軽乗用車が赤信号無視して交差点に進入

左側から来た乗用車に衝突 乗用車の男性けが 軽乗用車の女性を逮捕

- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/8/28(木) 15:21

警察は26日、沖縄県の信号交差点で、赤信号を無視して軽自動車直進し、左側の市道から進行してきた乗用車に衝突して乗用車の男性(20)に頸椎(けいつい)捻挫のけがを負わせたとして、会社員の女性(35)を逮捕しました。容疑を否認しているという。逮捕容疑は2024年2月16日午後9時20分ごろ、信号交差点で、赤信号を無視して車で直進し、別の車に衝突して、運転手の被害男性にけがを負わせた疑い。